

Pete Buttigieg abandonne la course à la Maison-Blanche



Washington, 2 mars, (RHC).- Pete Buttigieg a décidé ce dimanche d'abandonner la course à la candidature démocrate pour les présidentielles de novembre aux États-Unis.

Selon certains médias, son retrait pourrait profiter à Joe Biden, jugé moins à gauche que Bernie Sanders, l'autre favori dans la course à l'investiture.

«Notre objectif a toujours été d'aider à rassembler les Nord-américains pour battre Donald Trump», a-t-il lancé devant ses partisans, ce 2 mars. «Nous devons donc reconnaître qu'à ce stade de la course, la meilleure façon de rester fidèle à ces objectifs est de se retirer et d'aider à rassembler notre parti et notre pays», a ajouté devant deux drapeaux des États-Unis, l'ex-candidat dans son fief de South Bend dans l'Indiana, où il a été maire. «Merci de m'avoir invité chez vous, partagé vos histoires et de m'avoir fait confiance. Nous avons lancé notre campagne parce que les Nord-américains ont faim d'un nouveau type de politique qui nous rassemble. Et ensemble, nous battons ce président et construisons l'ère qui doit venir ensuite», a aussi tweeté Pete Buttigieg le 2 mars. A 38 ans, le démocrate avait créé la surprise en remportant le caucus de l'Iowa, juste devant le sénateur Bernie Sanders.

Source: Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/215824-pete-buttigieg-abandonne-la-course-a-la-maison-blanche>



Radio Habana Cuba